

Sr. Barbudo - Palamós.

Mi distinguido señor: He de confesarle sinceramente que su carta de V. me sorprendió. El tono amable y mesurado de sus letras, tan distinto de aquella turbulenta palabrería que, a veces, y con verdadera repugnancia nos toca oír en encuentros de la máxima, bien se merece, amable señor, el decidido elogio que pública y cordialmente le dedico, a la par que, en ejemplo, lo someto a la consideración de tantas voces discordantes como en el fútbol dicta a veces la pasión en su grado más primario, sin que nunca se les ocurra, como ahora a V. y a mi, sentar diálogo y discutir apreciaciones sobre la base que establece la palabra honrada y sin mortificar en lo más mínimo nuestras legítimas, aunque dispares, convicciones. Es por ello que no debió V. darme las gracias por el hecho de publicar su carta, puesto que no puede ignorar que nunca negó CHUT a sus columnas el carácter de tribuna libre, a pesar de que son muchas todavía las publicaciones de su clase que siguen opinando lo contrario.

Ahora bien. Por lo que respecta al contenido de su carta, deberá perdonarme si le digo que a veces pareció no comprender V. el exacto sentido de aquellas nuestras líneas que motivan la presente correspondencia; que en otras, demostró no estar V. en el «intríngulis» para contestarlas, aun cuando, y finalmente en las restantes, reconozco que las escribió al dictado de su personal criterio para mí tan apreciable como espero que, para usted, lo será el mío.

En primer lugar, nadie dijo que, por el mero hecho de preguntarnos que es lo que diría CHUT en la pasada semana, se hallara ya el preguntón enrolado en el gremio de los estúpidos. Con amigos muy queridos de Palamós, comentamos el mismo tema de esta pregunta, y nos reímos con aquella deportividad que nunca conocerá el sujeto de marras.

Por lo que respecta a la actuación del Señor Saz, y aun cuando hago lo imposible para reconocer la buena fe en el elogio que V. le dedica, si que le diré, que realmente es una lástima que a las dotes personales que a V. adorman, no pueda exhibir una mayor memoria. El espectáculo tristísimo que, con motivo de la expulsión de Segura, se dió en Palamós no hace mucho tiempo debería aconsejar a V. una mayor prudencia en todos los comenta-

CORREO ABIERTO

rios que a Saz se refieran. Si aquello pudieron ustedes olvidarlo tan fácilmente hasta el punto de tener la seguridad de que Saz no se comportaría en Guixols, como con ustedes se comportó en Palamós, es motivo que a nosotros nos reafirma en el criterio de que a veces las mayores amistades nacen precisamente de los más graves trastornos. Y en ese aspecto no digo más, porque tiene V. el criterio suficiente para componer en su inteligencia lo que a veces no toleran los moldes tipográficos.

Sepa igualmente que cuando CHUT asegura que un árbitro es una calamidad, dice la misma verdad que cuando le informa por ejemplo de que Irles, Martorell y Montserrat son, entre otros, tres notables excelencias.

CHUTANDO

✿ A todos aquellos que encontraron excesivo nuestro pronóstico referente a las siete maletas que sabíamos preparaba el P. Seco para su desplazamiento a Guixols, con todos nuestros respetos muy humildemente presentamos hoy el siguiente balance:

Guëll	3 goles
Massoni	2 »
Dani	1 »
Incera	1 árbitro
	7 maletas

✿ A todos cuantos particularmente nos discutieron nuestro segundo pronóstico con respecto al desenlace del Torrasense-Blanes, con todo nuestro cariño, ahí va su resultado:

Blanes	24 suspiros
Guixols	23 deseos

✿ Y sepan, finalmente, que nuestro mérito radica en haberlo acertado en pleno régimen de restricciones.

Barbería

BASART

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?
Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

GARAJE CENTRAL

Como tampoco no escriba por favor, palabras como las de *trompazo limpio, tatuaje de tacos* y otras por el estilo que sin remediarlo nos vamos a poner tristes. Precisamente su admiración por Saz me escama doblemente, cuando para dar aguante a su elogio, debe recurrir V. al vocabulario del miedo que es a donde recurren todas las debilidades. Casualmente en esta ocasión, 22 hombres se comportaron como a tales: honor que no tolero les discuta V. tan chapuceramente solo que en gracia de salvar al personaje 23.

Y, finalmente, sepa:

1.º—Que nunca la jugada de Ventura fué penalty, aunque así la pitaran todos los Sazes del mundo.

2.º—Que, aunque infinitamente menos discutible, yo personalmente no hubiera tampoco pitado el que, tranquilamente, con la ventaja de dos goles, se permitió el lujo de castigar al Palamós.

3.º—Que les sancionó a ustedes hasta lo indecible en todas cuantas ocasiones, al pitar la falta, favoreciendo al castigado, se comete la más injusta de todas las justicias.

y 4.º—Que a Massoni se le abrazó antes, durante y después de tomar el chocolate.

Motivos todos, que aunque en nada enturbian la victoria palamosense que en lo menester por indiscutible, de nuevo le ratifico, me reafirman en el criterio de que Saz, no es, ni mucho menos, aquel glorioso ribete, cuyos gozos, a música destemplada, ustedes cantan a coro.

Atentamente suyo, affmo.

DIRECTOR.

Guixols, 6 - P. Seco, 0

45 minutos primeros, más ágil que otras veces y con aperturas a las alas muy espectaculares. Guëll, le hemos visto muy recuperado y vuelve a ser el peligroso interior de antaño. Su segundo tanto fué de bandera. Dani, estuvo muy desacertado y con cierta desgana. Pero Dani tiene clase suficiente para hacernos quedar bien el próximo domingo en Blanes, y confiamos en que en un partido de tanta responsabilidad será el excelente jugador que tantas veces ha sido.—FAUT.